

NOTICIAS DE COLOMBIA

Ecopetrol suspendió por tres meses proyectos de fracking en Colombia

La decisión se da un mes después de la presentación de un proyecto de ley, con el que el Gobierno, activistas y defensores del Medio Ambiente, buscan que se prohíba esta actividad en el país

Por **Jessen Urzola**

13 septiembre, 2022, 11:29 am



Foto referencia EFE/Guillermo Legaria/

En una notificación hecha por la empresa **Ecopetrol** a la Agencia Nacional de Hidrocarburos y a la Agencia Nacional de Licencias Ambientales -ANLA-, se conoció que suspenderán por 90 días los contratos de fracking.

La decisión se conoce un mes después de que el Gobierno, activistas y defensores del Medio Ambiente radicaran un proyecto de ley para prohibir la actividad de fracking en Colombia.



ÚLTIMAS NOTAS

- ▶ Todo mi apoyo a la Fuerza Pública
- ▶ Hace 7 días está el cuerpo de este hombre en la morgue de Medellín
- ▶ ¿Por venganza? Un tribunal multa al diputado municipal ruso que pidió la dimisión de Putin
- ▶ Accionistas de Twitter votan a favor de oferta de Musk de compra de la compañía
- ▶ Nicky Jam recibirá el Premio Billboard Salón de la Fama
- ▶ La inflación estadounidense sigue bajando, aunque los precios mensuales suben
- ▶ Especialista recomienda diagnóstico oportuno en los cánceres hematológicos
- ▶ Presidente Petro le pide a Maduro ser garante en la negociación con el ELN

Según **Ecopetrol**, la suspensión de las pruebas pilotos que se llevan a cabo en Santander, se da en desarrollo del compromiso económico y social:



“**Ecopetrol** siempre ha sido respetuoso de las autoridades y de las instituciones y su actuación seguirá siendo conforme a esta premisa. **Ecopetrol** ha sido, es y seguirá siendo promotor del desarrollo económico y social en la región del Magdalena Medio. La Empresa mantiene su compromiso con las comunidades de Puerto Wilches y seguirá contribuyendo con iniciativas que generan bienestar y desarrollo territorial”, expresó **Ecopetrol**.

Para más noticias de Colombia, [ingrese aquí](#).

 **Minuto30.com** 
@minuto30com · [Seguir](#) 

Durante las primeras horas de este martes, la unidad de generación de energía número 4 de la Hidroeléctrica El Guavío salió de operación bit.ly/3de3uyD



9:50 a. m. · 13 sept. 2022 

 2  Responder  Copia enlace

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#) 



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



#ECOPETROL #FRACKING #SUSPENSIÓN DE FRACKING EN COLOMBIA

Dale click a "Me gusta esta página"



Noticias de Colombia y del mundo, minuto a minuto, en tiempo real. Oigo, veo y leo en un solo medio de comunicación nativo digital.

Lo que lees hoy en minuto30, mañana será noticia.

Canal de video



Enlaces importantes

- ¿QUIÉNES SOMOS?
- ¿CÓMO ANUNCIAR?
- TÉRMINOS Y CONDICIONES
- POLÍTICA DE PRIVACIDAD
- CONTÁCTENOS

